



Pièces	Studio
Superficie	46 m²
Référence	84675394
Prix	370 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

Dans un cadre idyllique d'une résidence en front de mer, cette propriété se distingue par son cadre exceptionnel agrémenté d'une piscine, de terrains de tennis, d'un espace restauration et Même proche d'un golf accessible à pied, excellent pour les amateurs de Détente et de divertissements. Ce studio alcôV 6 couchages d'environ 33m² Dévoile un aperçu sur la mer magnifié par une loggia fermé de 12,95m² env., il comprend une entré accueillante, une cuisine ouverte sur un salon lumineux et climatisé, et une salle d'eau complète avec toilettes. Pour parfaire cet ensemble, une cave et un ...

Set in an idyllic setting in a seafront residence, this property stands out for its exceptional environment enhanced by a swimming pool, tennis courts, restaurant and a golf course within walking distance, excellent for relaxation and entertainment enthusiasts. This studio with a sleeping area accommodating up to 6 people and of approximately 33m² unveils a glimpse of the sea magnified by a closed loggia of approximately 12.95m². It comprises a welcoming entrance, a kitchen opening to a bright and air-conditioned living room, and a bathroom with toilet. To complete this set, a cellar and an ...

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

